
                           

加山
か や ま

としお活動リポート 

 

 
 

№1 平成20年12月20日 
創刊号 
編集責任者：山田昇一 
〒229-0031相模原市 
相模原2-2-20山田ビル６階

加山としお事務所 
加山としお 後援会事務局 TEL：042-758-5657 FAX：042-758-0581

最近の主な活動 

去る１１月１１日、女性サッカーチーム

「FC マミーズ」の豊嶋京子さんらが、静

岡市で開催される「第２０回全国レディ

ースサッカー大会」への出場報告のため

に訪問してくださいました。 
「FC マミーズ」は３０才代から６０才代

までの方で構成されたチームで、創立２

５年目。週末を中心に相陽中学校などで

練習を重ね、実力を高めてこられました。

その甲斐あって、５月の神奈川県予選で

見事優勝、関東大会でも第３位となり、

全国大会出場の栄冠を初めて勝ち取られ 

ました。メンバーは仕事や家庭を持つ普

通の主婦の方が中心とのこと。こういっ

た方々の地道な活動が全国大会出場にま

でつながり、本当にうれしく思います。

他の競技でがんばっておられる皆さんに

とっても励みになったのではないでしょ

うか。わたし自身、大いに勇気をいただ

きました。「FC
マミーズ」が今

後さらにご活

躍されること

を心から願っ

ています。        

加山俊夫市長に報告 
 

ママさんサッカー全国大会

初出場を決めたサッカーチ

ーム『FC マミーズ』（豊嶋京

子代表） 

コラムＷｈａｔ’ｓ Ｎｅｗ？ 

市内すべての市立中学校で完全給食実施へ！ 

私はかねてから、「食べる」ことは生きるための基本で

あり、健全な心とからだを培い豊かな人間性を育むうえ

で非常に大切な行為であると考えています。育ち盛りの

中学生ならなおのことです。私のマニュフェストに「中

学校給食の検討」を掲げているのもそのためです。 
しかしながら、最近では食生活を取り巻く環境の変化に

より、子どもたちにも脂質の過剰摂取や野菜類の摂取不

足など栄養の偏りや、朝食を摂らないなど食生活の乱れ

が見られ、心身への影響が心配されています。このよう

な問題の解決に向け、「食育の推進」が求められていま

す。また同時に、少子高齢化が進む現在の社会経済情 

勢の中、経済的な理由などから何らかの形で夫婦共働き

している家庭も多く、その負担を軽減するためにも市立

中学校で学校給食を実施してほしいという声を、市民ア

ンケートなどでも多くいただきました。 
市の教育委員会では、学識経験者や学校関係者、保護者

の代表者を構成員とする「市立中学校給食あり方懇話

会｣を設置し、検討を進めてきましたが、今年３月に「全

ての中学校で早期に完全給食の導入が必要」との提言が

なされました。これを受け本市では、「食育の推進」や

「子育て支援」などの観点から、平成 22 年度からすべ

ての市立中学校で完全給食を実施する方針を定め、さる

11 月に発表いたしました。中学校給食の実施により、一

人でも多くのお子さんが健康的に育ち、ご家庭に幸せが

届くことを願っています。 

政策、提言・・・Ｑ＆Ａ 

Ｑ：相模補給廠の跡地利用についてコンベンションホールと並行してキッザニアを

招致するのはどうですか？・・・各事業所では“子供に働く社会見学の体験の場”

として提供し、尚且つＰＲと考え、キッザニア経費全体の 4 割位を負担し、その結

果キッザニアの運営自体が安定した企業であると聞いていますが？ 

Ａ：キッザニア東京が事業運営するが各事業者が 4 割を負担するので運営がしっか

りしている。こどもたちの、こどもたちによる、こどもたちのための国、キッザニア相

模原として検討する価値はあると思います。キッザニア東京は子供たちの社会勉

強の場として大人気。大阪では甲子園キッザニア招致に成功（2009 年 3 月オー

プン予定）。相模原の知名度を上げ、賑わいと昼間人口を増やす為にも良い。 

Ｑ：県から移管される公共事業とは？    

Ａ：県から移管される公共事業は道路関係（国県道）に限り、河川、砂防、急傾斜、

公園は従来通り県土木が管理する。 

※次回の政策、提言を求む 

会員紹介（加山としお応援団） 

地区後援会情報 
藤野地区後援会 

会長 高橋正二 
会長ﾌﾟﾛﾌｨｰﾙ 

昭和４４年県立湘南

高校卒 趣味 登山 
山梨県庁３０年間勤務後４９歳で退職し、藤

野町議会議員になり、全力を投球し市町合併

に力を注ぎ、その後㈱高橋林業を経営、現在

に至る。 
藤野後援会を発足し２年、１１月には市長を

交えて市政報告会を行い、婦人部をはじめ後

援会の拡大を行っております。 
「世のため人のために全力を尽くすこと」

後援会からのお知らせ    ～創刊号！です～ 

後援会情報誌『加山としお活動リポート』が創刊しまし

た。市長の活動・コラムを中心にホットな情報をお届け

したいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

事務所からのお知らせ    ～駅ちかです～ 

加山としお事務所は JR 相模原駅前にあります。 

相模原にいらしたら、ぜひお立ち寄り下さい。お待ちして

おります。              事務担当 山口 


